



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 27.10.2021
– Auszug aus Drucksache 18/18693 –**

**Frage Nummer 60
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter **Roland Magerl** (AfD) Vor dem Hintergrund des Berichts von <https://www.onetz.de> am 15.10.2021, wonach sich im BRK Seniorenheim in Eschenbach ein neuer Corona-Ausbruch ereignete – bei einem Großteil der Infizierten soll es sich um Impfdurchbrüche handeln – frage ich die Staatsregierung, wie viele Menschen im besagten Zeitraum in diesem Seniorenheim positiv auf SARS-CoV-2 getestet wurden (bitte die Anzahl getrennt nach Bewohnern, Mitarbeitern sowie nach Impfstatus auflisten), bei wie vielen der positiv Getesteten es sich um Vollimmunisierte handelte (bitte getrennt nach Bewohner, Mitarbeiter, Alter, Zweit- und Drittimpfung auflisten) und wie viele der positiv Getesteten infolge der Infektion verstorben sind (bitte nach Bewohner, Mitarbeiter, Alter, ungeimpft, Erst-, Zweit- und Drittimpfung auflisten)?

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege

Insgesamt wurden acht Bewohnerinnen und Bewohner positiv auf das Coronavirus SARS-CoV-2 getestet, davon sind drei Bewohnerinnen und Bewohner verstorben. Von den acht Bewohnerinnen und Bewohnern ist eine Bewohnerin bzw. ein Bewohner ungeimpft, drei der sieben Bewohnerinnen und Bewohner sind zweifach geimpft, vier sind bereits dreifach geimpft. Die Altersstruktur der positiven Bewohnerinnen und Bewohner liegt zwischen 77 und 96 Jahren. Die drei verstorbenen Bewohnerinnen und Bewohner waren 80 Jahre, 89 Jahre und 59 Jahre alt. Bei den verstorbenen Bewohnerinnen und Bewohnern waren zwei zweifach geimpft und ein Bewohner ungeimpft.

Von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern wurden insgesamt 15 Personen positiv auf das Coronavirus SARS-CoV-2 getestet. Davon sind drei Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ungeimpft, sechs zweifach geimpft und sechs Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bereits dreifach geimpft. Die Altersstruktur der positiven Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter liegt zwischen 18 und 64 Jahren.